

天神公園の御披露日 大運動会盛大に行われる

優勝は胡芝部落

ズドーン、パンパンパン。真っ青い空に、赤青黄の煙を残し、堀越区民の大運動会の始まりです。気持ちに足が付いていかない人もいたり、大量点差をウルトラクイズでふいにしたチームがあつたりで、それなりに楽しめた一日でした。特におじいさん・おばあさんの笑顔がとても印象的でした。

去る十一月三日、錦秋の候、区民大運動会が盛大に行なわれ、一日楽しく過ごす事が出来ました。これも区民の皆様のお忙しい中、多数の参加があればこそで

さて、競技を振り返って見て、二年前よりは競技数も減っていますが、減ったなりにも楽しく過ごされたと思われます。

まず、かけっこを初めとして、多数の人の参加で盛り上がり、続くたいつりは、五十歳以上の男女とあって日頃運動不足ぎみの、おじいさん、おばあさんが大ハッスルする場面がみられました。

又、部落対抗競技では百足競走、延長三十メートルが続きましたが、各部落の代表として大ハッスル、応援も力が入りました。続くマラソンは、参加人数は少ないものの最後まで走りぬいた根性に感動しました。

さて、午後の部に入り、親子三代リレーでは、各チ



三沢重太郎さんより祝辞

バンザイ優勝! ウルトラ・クイズで決まり

堀越の区民運動会に参加して二回目です。高森では選手と役員だけしか用がなく、豊丘では区民運動会といふことで、区民全員参加の感じで、子供から年寄りまで



優勝トロフィーは重い

後、「ウルトラクイズ」が良かつたようでした。運動会も単なる運動だけでなく、ああいうクイズのよくなもの、おもしろいと思いま

一日を楽しめたのではない事が出来たのですが、最も

今年は茸の作柄は良くなかつたとはいいうものの観光運営の面では来客と茸の出合致した訳で、無駄のない良い結果をもたらしたものと思われます。

けは、係の人数が減つてしまいとても大変でした。

(松茸観光委員長)

運動会と合わせて完成祝賀式挙行される

三ヶ年の歳月をかけた、天神公園の完成祝賀式が区民総参加の区民運動会と併せ、村長さんをはじめ、松下、森田、吉田県議、遊具を寄贈された堀越出身の三沢重太郎さん、施工業者等関係の皆さんより「地域のコミュニケーションの場となり区の発展と豊丘村の発展に寄与出来るることを祈念する」、

(社会委員会)



1位でゴール、バンザイ!

松コースに人気 県内外からお客様がドッと

十七年目を迎えた松茸観光事業も、村当局をはじめ各方面の御協力を頂く中で、三十六日間の営業を終えることができました。

今年は夏の干魃、九月の気温が高く、茸の発生が遅れ松茸の確保が心配されま



連日大賑わい

は松コースが半ばを占める程になり世の景気の反映とでも言えるでしょうか、特徴の一つであつたと思われます。

定着しつつある観光事業を今後いかに発展させていくかについては色々と難題があると思われますが、当面土曜・日曜に集中するお客様を受け入れる会場であると思われます。地域活

運動会 得点表

	西 部	空 気	平 池	東 岩	胡 芝	中 宮	中 宮	上 岩 外	鷹 泽
		基 本	基 本	基 本	基 本	3・4	1・2		
百 足 競 走	8	2	4	7	3	6	1	5	
延長30メートル	3	5	6	1	7	2	8	4	
予選 年代別リレー	8	4	6	5	7	2	3	5	
決勝 年代別リレー	8	2	3	3	3	0	0	1	
ウルトラクイズ	0	0	10.34	13.79	0	1.72	13.79	10.34	
総 合 得 点	27	13	29.34	29.79	20	11.72	25.79	25.34	
順 位	3	7	2	1	6	8	4	5	

遠来のお客様は年々増え

ておりますが、今年は特に名古屋を中心とした中京、東海、東京方面、県内では諏訪、辰野、駒ヶ根方面の方々が多く近隣のお客様は頭打ちの状況でありました。料理のコースも竹コース

中心であったものが、今年のムごとの年齢差はあるものの、楽しい場面が見られました。運動会には、かかれない競技と思われます。最後に、今年初めて競技に取り入れたウルトラクイズは、最初は不安に思つていた役員も、終つて見ると良かつたという声を聞き、ほつとしている気持ちです。とにかく、一日楽しく過りました。成功に終れたことを、役員一同、感謝しております。大変ありがとうございました。(体育部 平勝)

（田島今朝男）